



Neuville-Saint-Rémy : 98 logements à la place de l'ancienne chocolaterie Cardon



La mairie vient de donner son accord pour démolir l'ancienne chocolaterie Cardon, située route d'Arras. Cette friche industrielle va être remplacée par 98 logements. Les travaux vont pouvoir démarrer prochainement, pour une livraison en 2021.

La chocolaterie Cardon est un ensemble de bâtiments en briques, datant pour la plupart du XIXe siècle. Ils sont implantés sur une surface d'environ 20000 m² sur la route d'Arras. On y fabriquait du chocolat et de la chicorée.

Une centaine de logements. A la place de cette immense friche industrielle, 98 logements vont voir le jour, allant du 2 au 5 pièces (maisons individuelles et appartements). Le permis de construire a été accordé par la mairie de Neuville, au promoteur Novalys. L'exploitation des logements a été confiée à la société Clésence.